



Reforma judicial: movimiento popular y revanchista, dice diputado federal por Coahuila



Rubén Moreira afirma que es respuesta a la Corte por haber bloqueado la reforma eléctrica y detenido la obra del Tren Maya

La reciente reforma al **Poder Judicial** no responde a cuestiones de justicia, sino a una decisión popular y revanchista, según el diputado federal **Rubén Moreira Valdez**. En una emisión especial del programa “Con peras, manzanas y naranjas”, el líder congresista expresó que esta reforma es una respuesta a los fallos de la Corte que bloquearon la Reforma Eléctrica y detuvieron la obra del Tren Maya.